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番号 議題 意見等 事務局回答

1
(１)

資料№
１

  三条市の犯罪発生状況（資料No.1 p9）の犯罪数の増加（30.1％もの増加）について、「全国的
にも増加しており、コロナ行動制限の緩和が影響と推測される」との考察がなされております。
  しかしながら、30.1％もの増加があるにもかかわらず、このように抽象的な考察だけでは不十
分と思います。
  資料No.1の評価（A,B,C）との関係で、この犯罪数の増加がどのように影響しているのか、仮
に影響はしていないと考える場合には、次回の推進計画ではどのような項目を追加すべきなの
かを考察すべきと思います。
  来年度の考察については、上記の点の考察もお願いしたく思います。

　資料No.1の評価（A,B,C）につきましては、昨年度末に開催した協議会で協議し策定した推進計画に掲
げた事業の実施状況について評価しております。そのため、令和５年度犯罪数の増加への影響を踏まえ
た事業内容及び評価にはなっておりませんので、委員ご指摘のとおり、現計画に掲げた事業では犯罪数
の抑制に効果が薄いようであれば、推進計画の事業内容自体の見直しも必要になる場合もあると考えて
おります。
　今後、令和６年の犯罪発生状況を注視し、次回協議会にて協議させていただきます。

2
(１)

資料№
１

　空家に対しては明らかに善良管理義務違反が認められる場合は法律に反するということを
もって明確に言うべきではないか。

　倒壊や保安上の危険となるおそれのある状態又は著しく衛生上有害となるおそれのある状態等の空き
家に対しては、「特定空家」と認定し、市から状態を改善するよう所有者等に対して、繰り返し助言・指導
を行っております。

3
(１)

資料№
１

　通学路安全箇所の確認については、自治会の改善要望も大切だが、専門家自身の目で確か
めてその見地からが大切なのではないか。

　通学路安全推進会議については、年に数回、国、県、市並びに警察、学校などの関係者が集まり、自治
会からの要望があった箇所に限らず、個別の通学路の改善にかかる協議や合同での現地点検を実施し
ております。

4
(１)

資料№
１

Ⅲ-2-④　空き家等の適正管理について
　対象となっている空き家、空き地の（所在する）自治会に助言指導を行っているとの連絡がほ
しい。昨年、空き家の持ち主から空き家改善の手紙が届いた。いやがらせではないかと苦情が
きたが、環境課が出したものとはわからず対応に苦慮した。

　空き家、空き地に対して苦情がある場合、空き家対策特別措置法に基づき、市が状況を確認した上で、
所有者等に対し改善を行うよう助言・指導を行っておりますが、そういった苦情は日々寄せられ、空き家・
空き地合わせて100件程度となる場合もあるため、すべての案件について所在する自治会に助言・指導
を行ったを逐一お知らせすることは困難ですが、自治会から市へ個別に依頼があった場合には、対応を
検討いたします。

5 その他 　来年度も、特段の問題がない場合には、今年度と同様、書面協議でよろしいと思います。 　ありがとうございます。協議会の開催形態については、議題に応じて柔軟に対応させていただきます。

6 その他 　ホームページを開くことさえ知らない人もいられるのでその事をもっとPRしてほしい。
　広報啓発活動については、スーパーなどにおける街頭啓発活動や駅前での自転車鍵かけ運動等の直
接市民と関わる場面を引続き設けてまいるとともに、もっと新聞などに積極的に掲載してもらうようマスコ
ミに対して取材を依頼してまいります。

7 その他

　刑法犯、特殊詐欺、窃盗犯のいずれも２割から３割「増」になっています。どこかで何かの対
策を講じなければと思うのですが、その道のエキスパートのブレインを借りてリーダーシップを
発揮してもらうような方法はとれないものでしょうか？
・地域同士や地域の中での連携不足、家庭内での会話不足
・魅了ある地域環境づくり
・アカデミックな催しとおしゃれな街づくり
・中高年の出番がある企業
などなど、停滞、沈滞気味な三条市をなんとか活性化させたい！

　様々なアイディアを提示していただき、ありがとうございます。委員ご指摘のとおり、現計画に掲げた事
業では犯罪数の抑制に効果が薄いようであれば、推進計画の事業内容自体の見直しも必要になる場合
もあると考えております。
　今後、令和６年の犯罪発生状況を注視し、次回協議会にて協議させていただきます。

8 その他
　新型コロナ５類移行後、子供の外出が増え、自転車での行動でノーヘルメットの子供がまだ
まだ多く認められる。

　自転車利用時のヘルメット着用については、市の交通安全担当並びに三条警察署交通課に対して、更
なる着用率の向上につながる取組を行っていただくよう依頼してまいります。

第１回三条市安全・安心なまちづくり推進協議会書面協議　　意見等に対する回答


